

# FTE en Teotihuacan

El 12 de diciembre, los electricistas del FTE acudimos al campamento que los compañeros en resistencia mantienen en la Subestación km. 42, de la carretera México-Tulancingo, en San Juan Teotihuacan. El diálogo fue interrumpido violentamente cuando se trató de explicar la integración de la industria eléctrica.



Compañeros (as):

La nacionalización de la industria eléctrica de México fue una importante conquista de los electricistas y pueblo de México.

Una de las grandes conclusiones de los electricistas ante la nacionalización fue la integración de la industria eléctrica nacionalizada.

Hoy, consecuencia de la privatización furtiva, hemos perdido casi la mitad del patrimonio eléctrico colectivo.

Es fundamental culminar la integración industrial y, en el aspecto laboral, integrarse mediante la figura de la sustitución patronal.

Al oír lo anterior, algunos compañeros se ofuscaron e intentaron golpear a los electricistas del FTE. ¿Están con Martín o no?, preguntaron agresivamente. La intervención de los jubilados de Teotihuacan impidió que prosperara la agresión.

La reunión se interrumpió y terminó sin mayores consecuencias.

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México